
Presseinformation Nr. 541

11. Juli 2013

GRUSS:
Deutschland hat die familienpolitische Steinzeit verlassen

BERLIN. Zu den heute von Bundesfamilienministerin Kristina Schröder vorgestellten Zahlen zur Entwicklung des Kitaplatz-Angebots in Deutschland, erklärt die familienpolitische Sprecherin der FDP-Bundestagsfraktion Miriam GRUSS:

Die Zahlen zum Kita-Ausbau zeigen vor allem eins: Deutschland hat dank dieser Bundesregierung die familienpolitische Steinzeit verlassen und ist in der Moderne angekommen. Mit rund 800.000 Kitaplätzen für das Kitajahr 2013/2014 werden bundesweit sogar 20.000 Kitaplätze mehr zur Verfügung stehen, als wahrscheinlich benötigt werden. Das ist ein sensationeller Erfolg, den wir weiter auch mit einem qualitativen Ausbau des Kita-Angebots fortsetzen werden.

Mit den Zahlen wird deutlich: Diese Bundesregierung verbessert die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, ohne Familien dabei einen bestimmten Lebensentwurf vorzuschreiben. Jeder Euro, der in den Kita-Ausbau investiert wurde, lohnt sich gleich mehrfach.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de